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Campidoglio: ora sono tutti d'accordo, tranne il Psi... 

Quattro per un pentapartito 
Il consiglio comunale ha «preso atto.*, con il voto, 
delle dimissioni della giunta Signorello. Cosa fare 
adesso? Una proposta «nuova» dagli interventi di 
De, Psdi, Prì, Pli: un pentapartito. Ma il Psi ha preso 
una grossa distanza. DI pentapartito non ha parla
to: «Discuteremo i programmi con i partiti laici, poi 
li proporremo a De e Pei». Non è stata, comunque, 
approvata l'immediata esecutività delle dimissioni. 

A N O I L O M E L O N I 

• • Il re e morto, viva il re. 
Echi cavallereschi questi che 
si sono sentiti risuonare ira t 
banchi (ovviamente semivuo-
li) del consiglio comunale di 
Roma che ieri sera ha «preso 
atto» dello scioglimento del 
pentapartito II quale è morto, 
ma In molli vorrebbero lar vi
vere di nuovo e subito Dichia-

razioni e voti di lunga vita che 
finiscono per essere soltanto 
alti un po' banali di una farsa 
che, Invece, tulli *a microfoni 
spenti* prevedono debba du
rare a lungo Enzo Forcella, 
per la Sinistra indipendente, 
ha invitato il sindaco di Roma 
ad avere almeno in questa si* 
tuazione deprimente un pò di 

La corsa per le liste 
Al nastro di partenza 
tanti assessori 
e qualche «tecnico» 
Sciolte le Camere, la corsa alle candidature è ora 
alla luce del sole. Singolare la situazione romana: 
se si avverassero i sogni personali di assessori e 
consiglieri, giunta e consiglio risulterebbero svuo
tati. Ben cinque assessori aspirano a un seggio in 
Parlamento. Ciocci, Castrucci, Gatto, De Bartolo e 
Rotlroti. Ad essi vanno aggiunti i colleghi del con-
sigilo comunale. 

• i II tourbillon delle candi
dature e inizialo Non che tul
io tosse fermo prlitta dello 
scioglimento ufficiale delle 
Camere ma ora - finalmente 
- proposte «nomination»" e 
luribondi scontri intestini pos
sono avvenire alla luce del so
le Anche ieri pomenggio, du. 
rame il dibattito m consiglio 
comunale - si aggregavano e 
scioglievano a ripetizione ca
pannelli «omologhi» o «misti-
delie vane correnti in un infa
ticabile lavoro di scambio di 
notine Senza soste anche le 
telefonate con non Intuibili in
terlocutori di consiglieri e 
portaborse dal banchi della 
stampa Proviamo a ricostrui
re un primo quadro, orec
chiando qua e là 

Ad iniziare dalla De In te
sta alla lista, a Roma, non po
teva che esserci lui, Giulio An-
dreotti eletto sin dalla Costi
tuente e storicamente primo 
del votati per la Camera Die
tro di lui dovrebbe esserci 
(come noli 83) Clello Danda 
Quindi la bagarre per l'ingres 
so m lista degli amministratori 
capitolini o alla Regione La
zio Dati per certi, dal banchi 
del Campidoglio, Carlo Alber
to Ciocci Siro Castrucci, Elio 
Mensurati Tra i probabili ma 
non troppo il consigliere Me 
ioni mentre si paria di una (ot
ta accesa intorno al figlio di 
Forlani Dalla Regione do

vrebbero entrare Lazzaro e 
Sbardella mentre calano le 
azioni dell'assessore Violen-
ztoZiantoni Scontro di (ondo 
per il Senato. Un punto nel 
«ollegio romano*preteso dal 
•grandi.. Cationi, Cabras, 
Bubblco, Evangelisti, Ma po
trebbero tutu essere messi in 
discussione da una decisione 
proveniente dalla scrivania 
più alta di piazza del Gesù di 
candidare t due nuovi ministri 
•tecnici esterni- del tentato 
governo Fanfanl, Piga e Guari
rli A proposito di «esterni., al
la ormai quasi sicura uscita 
del presidente della Roma -
Dino Viola - dovrebbe corti-
spondere l'entrata del noto 
conduttore dei servizi sportivi 
del Tgl Paolo Valenti e di una 
delle sorelle Fendi 

Granitico il gruppo dell'un
tano nelle" liste del Psi Oltre 
al •dominatore* 'Pam dalla 
Regione dovrebbero giungere 
Vincenzo Pietrini ed II presi
dente Sebastiano Montali (in 
lizza con Sodano, ma sembra 
averla spuntata), e dal Comu
ne 1 assessore Raffaele Rotiro-
ti Arrivano dal Comune an
che le due novità per il Pn 
con gli assesson (ma loro si 
scherniscono) Gatto e De Bar
tolo Per le altre lorze politi
che non dovrebbero esserci 
novità Resta solo I incognita 
della presentazione della Usta 

•fantasia- e di «coraggio-
•Forse - ha aggiunto - sono le 
illusioni di un indipendente-
E purtroppo sembrano desti
nate a nmanere tali 

Il cons.giio comunale ha 
dunque -preso atto- con il 
voto, delle dimissioni del sin
daco Signorello e della giunta 
La citta e ora ufficialmente 
senza governo (ma questo, 
nei fatti non è una novità) E 
adesso7 A sentire alcune delle 
dichiarazioni di voto dei com
ponenti della disciolta mag
gioranza e e da nmanere alli
biti un «nfacciamola subito-
dal quale non si comprende
rebbe nemmeno perché la 
giunta è stata sciolta Lo dico
no repubblicani e socialde
mocratici (con toni diversi), 

lo -gndano» i liberali che vota
no soli, a favore della giunta, 
lo dice ovviamente la De Ma 
sono ben diverse le parole del 
capogruppo socialista Bruno 
Manno «La giunta Signorello 
cade per le pòche realizzazio
ni ottenute Stiamo confron
tando i propositi e le nostre 
Idee con in partiti laici per un 
programma comune da pre
sentare ai due maggion partiti 
della nostra città la De e il 
Per- Di nproposizione scon
tata del pentapartito non si 
parla affatto II Psi npropone, 
la centralità sua e del polo lai
co (il che farebbe intendere 
che pone anche la nehiesta di 
un sindaco socialista) e da 
questa posizione apre un 
•confronto a tutto campo-, 

Altro che -stato di disagio» 
facilmente superabile,* come 
vorrebbe far credere il capo
gruppo democristiano Elio 
Mensurati Roma è la dimo
strazione che una formula po
litica è tramontata «La crisi 
della giunta Signorello - ha 
detto Franca Pnsco - e politi
ca e amministrativa II penta
partito è caduto per tutto quel
lo che non ha saputo fare, nel
la città e in Consiglio comuna
le Noi abbiamo già presenta
to le nostre proposte, siamo 
pronti a discuterle con tutti 
per voltar pagina nel governo 
cittadino-

E dell'insipienza len è venu
ta l'ultima prova Signorello 
aveva chiesto che venissero 
volate delibera di mutui per 

Paola Pampan», cansiajrm <M Ptl clM gnu* «I pretore «a è 
capogruppo del suo partito 

Verde se II suo simbolo do
vesse comparire sulle schede 
si fanno con Insistenza i nomi 
dei due consiglieri comunali 
Massimo Scali e Rota Filippi
ni, ma ancora è tutto nebulo
so 

Intanto una roulotte con il 
simbolo del Pei testimonia da 
martedì a pianale Clodio la 
•prenotazione* del Pei per il 
pnmo posto In lista. Il Pei ro
mano ininerà il due maggio, 
con un comitato federale che 
discuterà i criteri e le proposte 
per la composizione delle li
ste comuniste Su queste pro
poste, dal 3 maggio, inizierà 
un dibattito approfondito in 
tutte le sezioni l cui risultati 
verranno portati - il 7 maggio 
- al dibattito ed al voto di un 
nuovo comitato federale che 
approverà definitivamente la 
lista dei candidati DA Me 

Regione 
L'assemblea 
si riunirà 
solo 
il 13 maggio 
• W Sempre In alto mare la 
risoluzione della cri» regiona
le. ormai aperta da quasi due 
mesi. Il consìglio regionale è 
stato convocato il 13 e il 14 
maggio All'ordine del giorno, 
le sostituzioni del consiglieri 
che si presentano alle elezioni 
politiche nazionali Dovrebbe 
essere eletto anche il presi 
dente Se verrà confermata la 
candidatura di Sebastiano 
Montali (Psi) alla Camera è 
possibile che il nuovo presi
dente possa essere il collega 
di partilo Bruno Landi 

quasi cinquecento miliardi (in 
•camera chantatis» tutto quel
lo non fatto in due anni7) Do
po una lunga discussione Ira i 
capigruppo per tentare di av
viare almeno una parte delle 
opere che la città attende da 
mesi, le opposizioni avevano 
accettato, con precise garan
zie di accordare alla giunta 11 
potere di prendere alcune di 
queste decisioni Ma la giunta 
non aveva preparato la delibe
ra da approvare, e tutto è sal
tato La giunta rimane comun
que in carica per una ventina 
di giorni, finché la delibera di 
dimissioni non diverrà opera
tiva visto che la richiesta di 
•immediata esecutività* avan
zata da Pei e Dp non è stata 
approvata 

Lo scontro nel Pli 
Il pretore ordina: 
«Deve essere la Pampana 
il capogruppo» 
Il pretore Domenico Bonaccorsi ha stabilirò con 
una sentenza che la carica di capogruppo liberale 
nel consiglio comunale spetta a Paola Pampana. Il 
magistrato ha accolto cosi il ricorso del consigliere 
liberale contro la decisione del suo partito di con
siderare capo del gruppo l'altro collega, l'assesso
re Gabriele Alciati. La carica, sostiene la sentenza, 
spetta al consigliere che ha ricevuto più voti. 

• • Alla fine Paola Pampana 

ha vinto la «guerra* contro t 

dirigenti del suo partito. L'in-

canco di capogruppo del Pli 

in consiglio comunale spetta a 

lei, lo ha deciso il pretore Do

menico Bonaccorsi II diretti

vo del partito liberale aveva 

nominato al suo posto Gabne-

le Alciati La Pampana si è pe

ro rivolta al magistrato che le 

ha dato ragione L'ordinanza 

del magistrato è stata spedita 

ieri al sindaco Signorello che 

dovrà applicarla 

La sentenza, che in qualche 

modo nvoluziona i rapporti ta 

partiti ed eletti, stabilisce che 

il direttivo del partito liberate 

romano ha violato «Il diruto 

soggettivo alla camera politi

ca* della Pampana e non ave

va le carte In regola per farlo 

«L'appartenenza ad un gruppo 

di eletti non deriva dal partito 

- afferma la sentenza - ma 

dall'elettorato» Le segreterie 

dei partiti non hanno potere 

legate per decidere sui consi

glieri e t loro incarichi È dun

que giustificato il ricorso alla 

magistratura 

Paola Pampana ha subito 

fatto sapere che «la sentenza e 

giusta ed è stata presa da un 

magistrato sicuramente indi 

pendente Ha nconosciuto tra 
I altro che il capogruppo è il 
consigliere anziano, quello 
che ha preso più voti nelle ele
zioni*. La decisione chiude, 
per ora, una feroce polemica 
che infuria dà un anno tra la 
Pampana e il suo partito Du
rante il rimpasto della giunta 
dell agosto scorso il Pli ordi
no ali assessore ali ambiente 
di lasciare il suo posto all'altro 
consigliere liberale Gabriele 
Alciati La Pampana prima n-
fiutò di lasciare l'incarico Orni 
hanno sostituito solo perche 
la mia corrente, quella dell'ex 
segretario Biondi, è andata in 
minoranza-, disse) poi, nel-
I autunno, si dimise e diventò 
l'unico consigliere del Pli in 
Comune Sembrava logico 
che la responsabilità di capo
gruppo spettasse a lei Ma il 
direttivo del partito liberale 
decise ih modo diverso ed af
fidò anche questo incarico al 
neoassessore Alciati La Pam
pana, che si era rivolta al ma
gistrato anche per I brogli nel
le elezioni deti'Ò3 e la gestio
ne della Nettezza urbana, ha 
preso di nuovo ta strada di pa 
lazzo Giustizia E I ha spunta
ta Ora si aspettano le contro
mosse delia segreteria libera 
le • L Fo 

Violentate 
Ora a chi 
saranno 
affidate? 
* • Hanno subito per sei an 
ni la violenza del padre, e 
adesso che lui è in carcere, ne 
continuano a subire una im
palpabile fatta di vergogna e 
silenzi Per Tiziana, 14 anni, 
che ha denunciato il padre, 
per Patnzia, 17 anni. Inizia 
un'altra prova dura lltnbuna-
le dei minon ha iniziato ieri 
l'istruttoria per deciderne l'af
fidamento Quella che fino a 
qualche giorno fa era consi
derata una «famiglia model
lo*, si è sfaldata sotto il peso 
della tenibile denuncia di Ti
ziana, che ha detto alla poli
zia «Papà ci violenta da sei 
anni* Alberico R, operaio 
delle ferrovie, è stato arresta
to Mana, la moglie di 44 anni 
e la sorella maggiore Patrizia, 
si sono schierate in difesa 
dell uomo Tiziana è rimasta 
sola Con il suo coraggio da 
bambina fenta, con la tristez
za di essere la «causa» della 
distruzione della sua famiglia, 
per liberarsi dati oppressione 
del padre violentatore Madre 
e sorella, a casa con loro non 
la vogliono più «Cretinate da 
bambina - hanno npetuto per 
giorni Maria e Patnzia - , ve 
drete che mirerà la denuncia, 
dirà la venta* La diceva la ve
nta. la piccola Tiziana L'ave
va capito subito il sostituto 
procuratore delta Repubblica 
Vincenzo Roselh, che il 16 
aprile ha arrestato (operalo 
delle ferrovie Gli ultimi dubbi 
sono caduti ieri, quando il gi
necologo dell istituto di medi
cina legale ha stabilito che le 
due ragazze erano state vio
lentate, sin da quando erano 
piccole 

Ma la stessa sorte non ha 
unito le due sorelle Non si 
parlano da) giorno dell arre
sto del padre. Tiziana ha pas
sato le feste di Pasqua con la 
zia patema a Palmarola, Patn-
zia e la mamma nel loro paese 
d orìgine, Concernano, in 
provincia di Rieti Sei anni di 
violenze nel segreto dell'inti
mità familiare un passato re
cente che resterà come una 
cicatrice indelebile nella vita 
delle ragazze Quale futuro 
per loro7 Una nuova vita che 
comincerà nell'aula di un tri
bunale, quello dei minon, par
tendo da una ipotesi quasi 
certa, che » gemton venga 
lolla la patna potestà. «Per il 
momento le ragazze, mino
renni - dice Alberto Mana Fé-
licerti, presidente del tribuna
le dei minori - , sono sotto il 
controllo delle strutture socia
li comunali Noi per conto no
stro abbiamo avviato l'istrut-
Iona, il giudice istruttore Po-
lelia dovrà sentire le parli in 
causa Poi SI vedrà» Cosa po
trà decidere il Intanale? L af
fidamento a parenti, che siano 
degni, a persone estranee o in 
piccole comunità «Liter -
prosegue Felice»» - può esse
re sia relativamente breve, 
che lungo diversi mesi» 

OAC 

«Arancia 
meccanica»: 
pene 
ridotte 

Da ventitré a vent'anm per Agostino Panetta (nella foto), Il 
capo Da dlclotto a sedici anni e undici mesi per Maurizio 
Verbena, suo braccio destro Si è concluso len il processo 
d'appello contro la banda dell'-Arancia meccanica, che, 
guidata dall'ex poliziotto, compì nell arco di cinque anni 
numerose violenze tra Roma e Tonno, spesso ai danni di 
attori, cantanti, registi Lievi riduzioni, per la concessione 
di attenuanti, anche per alcuni degli altri 55 imputati Per il 
resto, confermate le pene inflitte due anni fa 

Dieci minuti di allarme Ca-
rabinien e polizia che con
vergono in massa e a sirene 
spiegate in via Eschllo, a 
Casal Palocco Ma II pre-
sunto sequestrato era un ra
gazzo fermato da carabi-

~ ~ — - — — — B ^ ~ " ^ ~ - nien in borghese Qualcu
no, vista la scena e allarmatosi di fronte a quel gruppo di 
uomini armati, aveva pensato bene di avvisare il «113», 
scatenando involontanamente tanto putiferio 

PseCc 
in allarme 

gir sequestro 
ntasma 

Presto a Roma 
il corpo 
di Laura Sforza 

È forse giunta all'ultimo al
to la dolorosa vicenda di 
Laura Sforza (nella foto), 
ventottenne romana uccisa 
nel febbraio scorso in un I-
sola del mar dei Caraibi, Il ministero degli Esteri del Nica
ragua ha finalmente rilasciato il nullaosta alla traslazione 
della salma Ma tutta la stona resta ancora avvolta nel 
mistero, scandito da un sospetto balletto di date e da 
indagini che hanno lasciato Irrisolti tulli i dubbi 

L'Amnu 
nel mirino 
dei giudici 

Ordine di comparizione per 
Eugenio Rlspoli, capo del-
I ufficio ragionena dell'Am-
nu l'azienda municipalizza
ta per i servizi di nettezza 
urbana Lo ha emesso il so-

_ ^ ^ ^ ^ _ _ _ ^ ^ ^ ^ _ stituto procuratore Trance-
• ^ • ^ • ^ " " " " • • • ^ • ^ • ^ • " , sco Nitto Palma, titolare 
dell indagine sulla gestione amministrativa dell'azienda 
Secondo indiscrezioni, il provvedimento riguarderebbe ir-
reflolanta nscontrate nei libn contabili Rispoli interrogato 
dal giudice ha respinto ogni accusa 

Un consorzio 
per salvare 
il Tevere 

L'idea, tenuta a battesimo 
nel 1979 da Luigi Pelroselli, 
è stata rilanciata ieri in 
un assemblea del Comitato 
di difesa del fiume. Dal 
1979, di acqua sotto i ponti ne è passata, ed è un'acqua 
sempre più affetta da inquinamento Cosi il comitato pre
merà sulle Istituzioni perché si faccia il consorzio e si 
prepari un piano per intervenire su tutto il bacino del 
Tevere, all'Insegna del disinquinamento e della navigabili
tà Il Pei farà la sua parte per far conoscere la proposta alla 
gente, con alcune manifestazioni in programma, per il 9 e 
10 maggio prossimi, nelle pnnopali città bagnate dal Teve
re 

Nettuno, 
pericolante 
Tome Astura 

ra di Nettuno, Carlo Eufemi, auspicando la rivalutazione 
della torre e dei ruden di ville romane che la circondano 
Non viene esclusa l'Ipotesi che a rendere pencolante la 
torre siano le esercitazioni che si svolgono nel poligono 
militare su cui sorge la torre 

Ospitò nel 1268 Corredino 
di Svevia che tradito dal 
tuoi proprietari, fu poi de
capitato da Carlo d'Angiò 
Torre Astura che apparten
ne ai Frangipane appare 
oggi instabile Lo ha denun
ciato I assessore alla Cultu-

G I U L I A N O C A P E C E L A T R O 

—————•- I genitori di Castelnuovo ancora in rivolta 
non vogliono a scuola l'ex tossicodipendente 

Più duri contro il bidello 
L U C I A N O F O N T A N A 

tm Solo nove ragazzi hanno 
varcato len mattina le porte 
della scuola media «Pitocco-
di Castelnuovo di Porto Per il 
secondo giorno gli altri cen-
tottanta sono rimasti a casa I 
genitori hanno ordinato «Non 
tornerete in classe fino a 
quando quello la non se ne 
va» Quello la e Salvatore 
Moccera 28 anni bidello ex 
tossicodipendente 

Le famiglie di Castelnuovo 
non lo vogliono nella scuola 
dei loro figli la rivolta contro 
il bidello che va avanti da un 
mese ha toccato Ieri una pun
ta più aspra l rappresentanti 
dei genitori in consiglio d isti 
luto si sono dimessi, la nbel 
lione si è estesa alla iuccursa 

le della media -Pitocco" (che 
si trova nella località «Le Ter
razze») anche qui padn e ma-
dn ritireranno i loro ragazzi in 
segno di «solidarietà» 

Gli animi non sono stati pia 
cali neppure dalla nunione 
del consiglio comunale 
straordinanoconvocato suri 
chiesta del Pei per discutere 
pubblicamente il «caso Salva
tore Moccero" Il sindaco de 
mocnstiano Giorgio Sale ha 
parlato della «necessità di lar 
chiarezza, tutte le parti devo 
no avere un atteggiamento 
meno istintivo* La luce do 
vrebbe arrivare - secondo il 
sindaco ma anche secondo il 
preside della scuola media -
dalle nuove analisi mediche a 

cui Salvatore dovrebbe sotto
porsi Un altro certificato per 
dimostrare che è uscito dalla 
droga che nessun ragazzo 
corre dei nschi a passare qua! 
che ora del giorno con lui 

Il bidello presente len nella 
sala del consiglio ad ascolta 
re ha pnma nfiutato questa 
nuova imposizione («Mi sono 
stufato di questi ncalti») poi 
ci ha ripensato «Sì (orse ci 
andrò basta che la finiscano» 
Di esami ed analisi Salvatore 
ne ha sostenuti in questi ultimi 
mesi fin troppi Solo venti 
giorni la una commissione 
medica del Celio ha giudicato 
il giovane bidello in buona sa
lute -E assurdo insistere su 
queslo punto - dice Nicola 
Baldelli capogruppo del Pei 
m consiglio comunale - Si 

deve trovare una soluzione 
che salvaguardi il bidello e 
non sia una forzatura nei suoi 
confronti

li fronte dei gemton non ac
cetta però parole di "pacifi
cazione» Non vogliono Salva
tore a scuola, chiedono il suo 
trasfenmento «Un anno (a il 
preside lo trovò in classe che 
si bucava - nbattono - ora ci 
dicono che è guanto ma e si
curo? E se non fosse cosi chi 
protegge i nosln bambina-
Ma per i ragazzi le famiglie 
stanno esagerando non han 
no niente contro il giovane bi 
dello, sempre impegnato nel 
suo lavoro e gentile 

Salvatore dopo la prima ri
bellione, aveva deciso di 
prendersi due settimane di fé 

ne e di chiedere un trasferì 
mento al Provveditorato 1! 
provveditore ha però rifiutato 
•Non si tratta di una nehiesta 
spontanea non possiamo ac
cettarla- Cosi scadute le due 
settimane, il bidello è tornato 
a scuola scatenando la secon
da nvolta dei genitori Solo 
nove famiglie hanno mandato 
i ragazzi in classe Anche quel
le della piccola succursale so
no in ebollizione la campa
gna contro I en-tossicodipen 
dente che sta cercando a fati
ca di superare un passato di 
•buchi» e piccoli scippi va 
avanti II Comune dice di non 
poter fare mente le decisioni 
spettano al preside e al prov 
veditore Salvatore e ancora 
solo davanti ad un paese che 
lo rifiuta 

S ilvìtort Poictro. il bidtllo che t genitori di Castelnuovo voglio
no mandare via 

Black-out pagelle 
Gli insegnanti dicono: 
«Questa lotta è giusta» 
E il blocco continua 
• i «La nostra battaglia è sa 
crosanta continueremo il 
blocco degli scrutini- Cosi 
hanno deciso i Comitati di ba 
se degli insegnanti romani, 
che si sono riuniti in assem
blea al Virgilio per discutere e 
venficare se e quanto paga la 
loro protesta -Miglioramento 
salanale, aggiornamento, me
no alunni nelle classi, ndeflni-
zione del ruolo dell insegnan
te* sono queste le nvendica-
zionl fatte dai Cub, il «quinto 
sindacato» degli insegnanti 
che con la loro protesta han
no gettato nel caos le scuole 
della capitale «È stato un ri
sultato importante l incontro 
fatto con il provveditore -
hanno detto gli insegnanti 
nel) assemblea di ten - Ades
so pero vogliamo che anche il 
ministro della Pubblica istru
zione ci riconosca come real

ta rappresentativd della cate
goria ed accetti di discutere 
con noi» Intanto mentre con
tinua il braccio di ferro tra gli 
«msegnr i ribelli» ed il mini
stero ir «tre il 70% degli isti
tuti ro< ii gii scrutini di fine 
quadrili >tre non si fanno, ed 
è in (or 'o svolgimento degli 
esami inatunta Dal canto 
loro j udenti nfiutano deci-
samer ootesi di npiego co
me il ,. 'meo» o le com
missioni imperfette «Sono so
luzioni che degraderebbe"^ 
ancora di più la scuola» - han
no affermato le teghe degli 
studenti L'impressione è che 
comunque il ministro alla fine 
cederà ed accetterà l'incon
tro «Se non accetteranno di 
riconoscere la nostra forw -
hanno proposto i più radicali 
- alle elezioni politiche vote
remo scheda bianca'» 
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